
109學年度第 1學期班親會建議事項 

班級 建議事項 處室 回應 

106 安親班:普利斯堡接送慢 20-30分,家長建議學生留

在校內等待 

學務處 學校無法為安親班提供管理服務 

201 放學時間,武陵門的學童進出鐵門,請全開。 總務處 目前放學時已辦理。 

204 設置樓層數字標記 總務處 列入考量辦理。 

302 請問武陵門外的汽車停車場何時開始可以供家長停

車以方便送孩子到校 

行政處

室 

武陵西二路停車場已經完工 

306 忠孝門摩托車道路不平 總務處 目前本校已向市府爭取整體改善經費，以期改善現

況。 

306 建議學校恢復社團 學務處 本校尚有辦理課後戶外運動社團至於室內社團待室

內教室開放外借 

401 冷氣安裝時間，雖然是預計寒假時要裝好，但會不

會跳票? 

總務處 冷氣安裝使用情形學校會盡力完成，謝謝！ 

401 運動會是否可以開放讓家長進場觀賽? 學務處 待 11月疾管局公告疫情狀況會行公告 

401 若孩子有特殊需要(受傷需攙扶)，是否可以讓家長

陪同進校園(體溫量測 ok及戴好口罩)?學校是否有

統一窗口可以申請? 

學務處 請老師填寫申請表核章後再協同至總務處申請家長

通行證即可 

401 科任教室安排是否可以以鄰近孩子教室之科任教室

為優先安排? 

教務處 科任教室安排皆會兼顧全校一到六年級的學生、 

校舍現況和考量學生班級教室至科任教室之動線。 

401 建議學校校慶如有需要安排表演，以安排學校學生

表演為主，盡量不要邀請校外人士，給予孩子表演

學務處 此提案入案於運動會籌備會提出辦理 



的舞台，讓孩子創造共同的回憶。校外人士進校園

也另有安全上的考量。 

401 針對裝冷氣部分，如果有需要家長可以協助寫信給

市政府 push這件事情 

總務處 冷氣安裝使用情形學校會盡力完成，學校之事在校

內共同努力即可，謝謝！ 

406 班上同學在三年級某次下課時，在忠孝樓和載熙樓

轉角處的自然教室前玩耍，當時他背靠牆壁蹲下，

被一根突出的鐵釘，在背部刮了一條長約五公分的

傷口。因目前學校還有工程進行中，家長再次提起

此事，希望學校能多注意工人施工後，學校環境的

安全問題，不要再有類似的情況發生。 

總務處 學校對於安全非常重視，感謝家長的提醒。 

407 上學時間(7:30-7:50)家長車子於忠孝門迴轉出去

時經常堵車，可否在往鐵道路二段右轉方向增設一

名導護或交警協助指揮交通，謝謝！ 

學務處 交警目前安排於鐵道路 7-11前協助學童過馬路，如

再增加人力需要增取經費。  

會尋求家長會志工協助 

407 因早上忠孝門迴轉不易，可否關閉忠孝門改開放東

大門，便能改善交通問題。 

學務處 開放武陵門及忠孝門是考量校區對角開放入口以利

全校學童進各大樓時的方便性，建議家長汽車可以

停東大門讓學童沿著人行道走通學步道入武陵門 

501 忠孝門車輛進出動線不流暢，尤其雨天塞車嚴重，

是否能改善。 

學務處 校方與里長及民意代表場勘及商討方案多次，唯忠

孝門接送區非本校校地，改善之路還再努力中 

501 請問何時冷氣可以全面使用 總務處 預計於寒假時完成 

501 請體育老師施測仰臥起坐時，能鋪墊子以免孩子脊

椎受傷，造成傷害。 

教務處 轉知體育任課老師 

502 因高年級在校時間較長且活動量較大，希望冷氣裝

設順序將高年級排前 

總務處 全校預計寒假時皆完成 



502 希望上放學交通管制能更落實，不該停的地方就強

制請離 

學務處 老師無交通執法公權力，只能盡量宣導。 

502 希望班親會時能開放特定空間讓小朋友閱讀畫畫

等，集中等待，以免會議進行中小朋友在外面吵鬧

或可能發生危險 

總務處 班親會當日圖書室有開放讓孩子閱讀，下次會再提

醒各班老師可宣導使用， 

並請家長及教師共同教育約束孩子的行為。 

603 學校冷氣什麼時候會完工?(高年級) 總務處 預計寒假時完成 

604 學校冷氣裝修問題 總務處 預計寒假時完成 

607 請問學校何時會辦大客車逃生演練?（學生實際操

演）另，畢旅前會試作嗎？謝謝。 

學務處 校外教學及畢業旅行前一定辦理交通車逃生演練，

學務處安排日期後會通知導師。若家長要參加請與

導師報名 

608 畢業典禮，是否可開放家長參觀？或各班派代表拍

照？希望可以提前通知。 

學務處 只要疫情解除開放不是問題 ， 至於明年六年級畢

典開放與否需視疫情發展 

608 希望冷氣安裝能盡快，附近的各校都已安裝完成。 總務處 預計寒假時完成 

一年真

班 

畢旅建議以高年級為主，辦輕旅行，費用也可以比

較節省，人力也可以兼顧 

輔導處 請貴班親師溝通及規劃並依採購法相關規定辦理。 

二年真

班 

身障課後班入班的優先順序如何決定？資訊公開似

乎不夠透明？ 

輔導處 1.目前本校開設身障課後班兩班，考量教師人力、

上課場地與學生特質，故低年級身障課後班招收對

象以特教班低年級學生為主，中高年級身障課後班

招收對象以資源班學生為主。 

2.未來將建立校內入班評估機制經特推會審議通過

後實施，開班前將公告開班資訊及依評估機制進行

篩選以決定正取及備取名單。 



二年真

班 

以社團名義的方式，於放學時間借知動教室請外校

治療師來給學生上課 

輔導處 1.該場所不在本校校園開放範圍內。 

2.一般學校皆不外借。3.知動教室內設備多為專業

輔具需專業人員操作、且單價昂貴，如無政府專款

補助，本校實無能力購置或維修。開放租借，用畢

無人力進行逐一清點，權責無法釐清且設備維護不

易，恐影響正常教學。 

二年真

班 

特教班滿班的狀況下，資源班的特教生還可到特教

班上課？超過法定的人數？ 

輔導處 1.集中式特教班目前可依其需求至普通班或資源班

進行回歸教學。2.資源班學生經更改安置小組評

估，將更改安置至集中式特教班前，部分領域可先

至班上進行學習及持續評估，基於維護特生的學習

權，雖該班已達編班人數上限，基於互惠原則，仍

應提供服務。3.班級有名額時，相關學生才會更改

安置至特教班並全時在班上學習。 

 


